News Release 2023年7月14日

大阪市中央区船場中央2丁目1番 三友商事株式会社 代表取締役 大門正義

超人!糸井嘉男氏が、三友商事株式会社の顧問に就任!

夢に向かって挑戦する人たちを AIR BUSTER と共に応援します。



左: 糸井嘉男氏 右: 当社代表取締役 大門正義

この度、三友商事株式会社(本社:大阪府大阪市中央区、代表取締役:大門正義)の顧問 に、元プロ野球選手の糸井嘉男氏が就任しました事をお知らせいたします。

三友商事株式会社は、コロナ禍以前よりプロ野球を中心としたプロスポーツの感染症対策をサポートしており、阪神タイガースの沖縄キャンプや甲子園球場等にも感染症対策の一助として、AIR BUSTER を設置しておりました。

プロスポーツと関係が深い糸井嘉男氏を顧問に迎え入れ、これまでの活動を認知して頂き、引き続き安心安全にスポーツができる環境を糸井嘉男氏とともに構築したいと考えております。

また、当社の今年のスローガンは「挑戦」です。野球選手引退後の糸井嘉男氏の新たな「挑戦」と共に、様々な事業に「挑戦」していく所存です。



三友商事株式会社 顧問 糸井嘉男氏

■糸井嘉男氏 コメント

昔はピッチャーから野手へ諦めず挑戦し続けたからこそ厳しいプロの世界で野球を続ける 事が出来ました!「挑戦」し続ける三友商事株式会社の取り組みに共感し、この度三友商 事株式会社の顧問に就任しました!

夢に向かって「挑戦」する人たちを AIR BUSTER と共に応援していきますので、よろしくお願いします!



■糸井嘉男氏について

1981年7月31日、京都府与謝郡岩滝町(現:与謝野町)出身の元プロ野球選手。

2004年に北海道日本ハムに投手として入団し、 2006年に外野手転向。

10 年連続オールスターゲーム出場や 2013 年の WBC では侍ジャパンの 4 番バッターも任された。 NPB 史上初の 6 年連続「打率 3 割・20 盗塁・ゴールデングラブ賞」達成者。

驚異の身体能力と走攻守全てを兼ね備えたプレーで「超人」や「ヨッピ」の愛称で親しまれ、2022年現役引退後は、野球解説者・野球評論家として活躍のほか、自身が解説した YouTube チャンネル「超人チャンネル」や芸能活動などで幅広く活躍。2023年より、阪神タイガースの「Special Ambassador」(SA)を務める。

< 機器特徵 >

オゾン除菌脱臭器「AIR BUSTER (エアバスター) 」

同型機 (BT-03) を含め全国 2,700 台以上の救急車に搭載されている除菌 脱臭装置。オゾン(O3)は、空気中に含まれる酸素(O2)を原料として作られ、除菌・脱臭後にまた酸素に戻るという性質があるため、薬剤を使わない除菌・脱臭方法として注目されています。



■本件の開示に関するお問い合わせ 三友商事株式会社(大阪市中央区船場中央2丁目1番4-321) TEL: 06-6262-6123 土井